

Tous mobilisés pour gagner un 1er Mai Extraordinaire et Historique

Depuis près de 4 mois les salariés, jeunes et retraités sont mobilisés dans un conflit social d'une durée inédite dans l'histoire récente de notre pays.

Inutile de revenir sur les différents « épisodes » de cette réforme des retraites qui rencontre toujours une opposition forte d'une écrasante majorité de nos citoyens. Les dispositions de la 5ème république permettent au pouvoir en toutes circonstances d'aller au bout de sa démarche même si la très grande majorité y est opposée !

Malgré cela, le monde du travail et leurs organisations syndicales ont démontré une responsabilité et une dignité indiscutable. Nous ne pouvons pas en dire autant de Monsieur Macron, du gouvernement et de sa majorité relative à l'Assemblée qui du mois de Janvier à aujourd'hui ont été irresponsables et lamentables. Une chose est certaine, les responsables politiques ne se sont pas grandis dans la période contrairement aux salariés et à leurs syndicats.

Les retraites mais pas que...

Si l'actualité et la sphère médiatique sont fortement tournées sur la question des retraites, pour autant de plus en plus d'actifs et de retraités vivent de plus en plus mal du fait d'une perte importante de leur pouvoir d'achat. Pouvoir se loger correctement, manger décentement, se soigner, profiter des loisirs et de la culture devient difficile voire impossible pour nombre de nos concitoyens. Ce gouvernement là aussi n'apporte aucune réponse concrète à cette urgence sociale. La question d'une réévaluation significative des salaires et pensions pour que chacun puisse vivre décentement sera également portée lors de cette journée de mobilisation et après.

Pour un monde pacifié

Enfin, le 1er Mai est une journée internationale de solidarité entre tous les travailleurs du monde entier. Ce jour doit être également l'occasion de réaffirmer nos exigences de Paix partout dans le monde. Le conflit qui se déroule en Ukraine tend à accélérer le réarmement de nombreux pays dans le monde à l'image de la France qui va y consacrer 413 Milliards jusqu'en 2030. La course effrénée aux armements ne peut que conduire à l'instabilité du monde. Ce 1er Mai doit porter également notre exigence de règlement pacifique des conflits par la diplomatie. Nous sommes opposés à cette économie de guerre qui permet des recettes gigantesques aux marchands d'arme et qui impose la fermeture d'hôpitaux, d'écoles, de services publics.

Montreuil le 25 Avril 2023

Soyons tous au rendez-vous, ensemble, à l'appel de toutes les organisations syndicales et de jeunesse ce 1er Mai 2023 pour une journée extraordinaire de revendications, de fraternité, de solidarité et de convivialité. Exigeons le retrait de la loi de destruction de nos retraites pour ouvrir la porte à de nouvelles conquêtes sociales !